



Universalhalterung für den Lüftungsschacht Slim

- Die Goobay Handyhalterung fürs Auto lässt sich durch die Quick-Snap-Technologie einfach und stabil an der Lüftung anbringen.
- Der Handyhalter besitzt einen Federmechanismus für individuelle Größenanpassung (51 - 90 mm)
- Die gummierten Seitenteile schützen vor Kratzern
- Die Kfz-Handyhalterung unterstützt einen optimalen Blick auf das Display und eignet sich ideal für Navigationsanwendungen.
- Die universelle Halterung ermöglicht einen uneingeschränkten Zugriff auf Anschlüsse und Bedienelemente des Handys.

Gerätebreite von: 51 mm
 Gerätebreite bis: 90 mm
 Farbe: schwarz

Universal Holder for Car Air Vent Slim

- The Goobay car phone holder can be easily attached to the vent thanks to the quick-snap technology.
- The mobile phone mount has a spring mechanism for individual size adjustment (51 - 90 mm)
- The rubberised side panels protect against scratches
- The car phone holder for air vents supports a perfect view of the display and is ideal for navigation applications.
- The universal phone holder allows easy access to the connections and controls of the mobile phone.

device width from: 51 mm
 device width up to: 90 mm
 Color: black



Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 05.11.2024	fw	HALTER Universal (Lüftung) UltraSlim 	1
		gepr.: 05.11.2024	fw		
		Norm:			von 1
Änderungen vorbehalten / Subject to change				Zeichnungs-Nr.: 47139	